

SANTA MARTA DE TORMES

Una pasarela peatonal de 75 metros unirá la Isla del Soto con Salamanca

Las máquinas han comenzado las obras para la instalación de esta infraestructura, que estará situada en la zona norte y comunicará las dos márgenes del río por La Aldehuela

EÑE | SANTA MARTA

El proyecto de acondicionamiento y arreglo para recuperar el espacio natural de la Isla del Soto de Santa Marta continúa y, en estos momentos, las máquinas han iniciado la delimitación del terreno, el movimiento de tierras y las excavaciones necesarias para la instalación de la pasarela peatonal que unirá el municipio santamartino con la capital a través de la zona de La Aldehuela.

Unas actuaciones que ejecuta la empresa Tragsa, a la que la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) ha adjudicado la obra y que permitirá contar con el primer acceso peatonal entre ambas ciudades, aunque Santa Marta ya dispone de otros dos pasos hacia su espacio natural más emblemático a través de la plaza de la Iglesia y por la urbanización La Fontana.

El nuevo puente de comunicación estará situado en la zona norte, tendrá un único vano y 75 metros de longitud, además de otros 150 metros para los accesos, como está contemplado en el proyecto de la CHD, que tiene un coste de 1,4 millones, y un plazo de ejecución de nueve meses para concluir las obras.

La recuperación que se hará en el espacio natural de la isla, que tiene 13 hectáreas de extensión, será integral, ya que las obras y mejoras se concentrarán tanto en la adecuación de las zonas naturales como en la habilitación de otras infraestructuras, además de la pasarela, para su disfrute y desarrollo, entre las que se encuentra el centro de interpretación que también está en construcción y que permitirá dar a conocer los recursos existentes en la ribera.



Las máquinas han comenzado las obras para instalar la pasarela en la zona norte de la Isla del Soto. | EÑE

El puente de acceso está incluido en el proyecto de la CHD de recuperación integral del pulmón verde del municipio

Una gran zona natural de recreo con el río como protagonista

Las obras de actuación para poner en valor el pulmón verde de Santa Marta se incluyen dentro del II Plan de Restauración de Riberas de la Cuenca del Duero, cofinanciado con fondos europeos, y tienen como objetivo dar mayor protagonismo al río y que la ciudad mire hacia el Tormes, para evitar que la Isla del Soto sea lugar de acumulación de suciedad e incidentes y permita disfrutar del paseo y el deporte en la naturaleza. Para ello, contará con una gran zona de recreo con circuitos para paseos peatonales por un sendero de tierra, un carril bici de tierra que tendrá dos kilómetros de longitud, un parque infantil, una zona de juegos tradicionales y una instalación polideportiva, puestos de pescadores y áreas de descanso, además de aparcamientos para bicis, fuentes, papeleras, bancos, contenedores para la recogida selectiva de residuos e iluminación.

Mañana concluye el plazo de candidaturas al Premio Tierno Galván

La Asociación Cultural Tierno Galván tiene abierto hasta mañana, lunes 22, el plazo de presentación de candidaturas al XIX Premio Tierno Galván a la Solidaridad y los Valores Humanos, que se entregará el próximo sábado durante el transcurso de una cena en honor del homenajeado y ganador del galardón de este año. Las propuestas serán de personas, ONG o instituciones que hayan destacado tanto de forma individual como colectiva, que hayan destacado en la defensa de los derechos humanos y por el valor demostrado en beneficio del resto de los ciudadanos de forma altruista y solidaria. | EÑE

La Biblioteca Municipal sólo abrirá por las mañanas en verano

La Biblioteca Municipal de Santa Marta inicia esta semana el nuevo horario de la temporada estival. De esta manera, las salas de lectura y consulta de esta instalación municipal sólo estarán abiertas por las mañanas durante el verano, de 10:30 a 14:30 horas, y por las tardes permanecerá cerrada. Para los usuarios que necesiten utilizar alguno de los servicios de préstamo o consulta de libros y documentos tendrán disponible el horario matinal. | EÑE

La inscripción en las actividades juveniles finaliza el viernes 26

Los interesados en participar en las actividades organizadas por la Concejalía de Juventud de Santa Marta para este verano tienen de plazo para inscribirse en las distintas propuestas hasta el próximo día 26. Una programación en la que los jóvenes podrán disfrutar de la oferta lúdica y deportiva que incluyen los campamentos urbano y multiaventura y la excursión al Aquópolis. | EÑE

Paseo saludable para los mayores

Cerca de medio centenar de mayores de Santa Marta participaron ayer en el paseo saludable en el que recorrieron el municipio hasta la Isla del Soto, donde disfrutaron de la calurosa mañana veraniega. Tras dar una vuelta por este paraje natural, los caminantes regresaron al Edificio Sociocultural, donde les esperaba un completo y sano desayuno para reponer fuerzas después del paseo. Una actividad con la que el Área de Mayores del Ayuntamiento pone fin a la semana de actividades dedicada al colectivo. | EÑE

